



**3 Pièces**

**68 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1878 JH**

**1 880 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Situation exceptionnelle sur la Croisette, au cœur de la résidence de standing sécurisée du Grand Hôtel, avec gardiens 24/7. Appartement de 68 m<sup>2</sup> entièrement rénové s'ouvrant sur une terrasse de 7 m<sup>2</sup> exposée Sud-Est offrant une vue sur les jardins luxuriants du Grand Hôtel et la mer. Il se compose d'un hall d'entrée, un séjour lumineux avec cuisine ouverte, 2 chambres ensuite avec 2 salles de douche. 2 toilettes. Une cave et un garage complètent ce bien.

Exceptional location on the Croisette, at the heart of the luxury, secured Grand Hôtel residence, with 24/7 security guards. Fully renovated apartment 68sqm opening onto a South-East facing terrace 7sqm with views of the Grand Hotel's lush gardens and the sea. It comprises an entrance hall, a bright living room with open-plan kitchen, 2 bedrooms ensuite with 2 shower rooms and 2 toilets. A cellar and garage complete this property.

## **AGENCE CANNES IMPACT**

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

